
Außerhalb der Tagesordnung: 

1. Fahrradparkhaus am Hauptbahnhof 

Herr Beigeordneter Flöck informiert über die Absicht der Verwaltung, eine überplanmäßige 

Verpflichtungsermächtigung anzumelden, um beide Bauabschnitte ausschreiben zu können. Der 

Förderbescheid sei zwischenzeitlich noch nicht bei der Verwaltung eingegangen. 

 

 

2. Sachstand Sanierungsmaßnahme Löwentor Karthause 

Amt 65/ZGM habe ein Architekturbüro beauftragt. Die Verwaltung prüfe derzeit, ob die 

Sanierungsmaßnahmen gegebenenfalls förderativ sind. Im Anschluss soll die Sanierung des Bauwerkes 

ausgeschrieben werden. 

 

 


